

NWZ vom 20.07.2022

Mitarbeiter von Kleemann sammeln Spenden für das Hospiz

Göppingen. Die Göppinger Firma Kleemann hat für ihre Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen ein Sommerfest mit Tombola veranstaltet und den Erlös an das Hospiz gespendet. Mitglieder des Betriebsrats haben in ihrem persönlichen Umfeld positive Erfahrungen mit dem stationären Hospiz in Faurndau gemacht, teilt das Unternehmen mit, weshalb der Vorschlag gemacht wurde, den Erlös aus der Tombola dem Hospiz zu spenden. Der Betrag wurde von der Geschäftsleitung der Firma Kleemann auf 4020 Euro aufgerundet. Der stellvertretende Vorsitzende des Hospizver-

eins, Georg Kolb, und Hospizleiterin Marta Alfia dankten den Vertretern des Betriebsrats und baten, den Dank an die Mitarbeiter der Firma Kleemann und an die Geschäftsleitung weiterzugeben. Georg Kolb sagte: „Es ist für uns eine Ehre, wenn die große Firma Kleemann in Göppingen unsere Arbeit mit dieser beeindruckenden Spende wertschätzt. Vielen Dank.“ Bei der Spendenübergabe mit dabei waren (auf dem Foto von links) Vinh Xusan Ta, Georg Kolb (Hospiz), Barbara Bär, Marta Alfia (Hospiz), Knut Kolbe und der Betriebsratsvorsitzende Oliver Köhlkopf.



Mit einer Tombola haben die Beschäftigten der Firma Kleemann mehrere tausend Euro für das Hospiz gesammelt. Foto: Staufepress